



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 199
03 de junio de 2021

Facultad de Ciencias Psicológicas inauguró el tercer ciclo académico en la virtualidad

Estudiantes y docentes de la Facultad de Ciencias Psicológicas iniciaron el semestre 2021-2021 bajo la modalidad virtual debido a la pandemia. La Subdecana, Cecilia Bravo hizo un reconocimiento especial a docentes, estudiantes y personal administrativo que respondieron con solidaridad, responsabilidad y entrega al reto tecnológico y pedagógico que implica la educación virtual y que ha permitido iniciar el tercer ciclo académico con estas condiciones. Dijo que el reto continúa para la comunidad universitaria en la consecución e incorporación de contenidos y el desarrollo de competencias necesarias en la formación profesional, ética y humanista de los estudiantes.

El Decano, Juan Lara fue el encargado de inaugurar el nuevo periodo académico, se refirió al reto y la consecución de las prácticas pre profesionales en la modalidad virtual. Destacó el esfuerzo realizado por parte de los docentes para manejar el aula virtual, una experticia que se convierte en una ventaja de la enseñanza; y agradeció a los estudiantes por el esfuerzo realizado en cada una de sus realidades para continuar con su formación profesional. **AC**

